

NP 34 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma'

Cambio de líder en el Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma'

16/7/2024

José Armendariz Rodríguez ha pasado a encabezar el certamen promocional de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma tras un Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR en el que Roberto García y Cristina Sánchez alcanzaron su tercer triunfo consecutivo. Mónica Brito y su Citroën C2 se mantienen al frente de un ajustado Trofeo Júnior 'Deportes Cabildo de La Palma'.

El Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma' vivió una de sus citas más importantes del curso con motivo del 50 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICA, una prueba que fue organizada por El Muro Racing y que ha marcado el ecuador del certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP).

Por tercera ocasión consecutiva, Roberto García y Cristina Sánchez se mostraron imbatibles a los mandos de su Honda Civic. A pesar de iniciar el campeonato saltándose la Subida San Isidro, se han impuesto en el Rallysprint Cielo de La Palma, la Subida a Puntallana y ahora en el 'Senderos'. Al piloto le sirve para instalarse en la segunda plaza del campeonato con 175,5 puntos, mientras que a su copiloto le permite encabezar su tabla con 136,5.

Ahora, el líder es José Armendariz Rodríguez, que con 179,5 puntos se ha encaramado hasta lo más alto de la tabla tras la renta conseguida con su Citroën Saxo y tras el abandono de Alexis Rodríguez-Roberto Martín (Honda Civic), lo que por primera vez les apea del podio provisional -ahora el piloto es quinto- tras haber sido líderes desde la prueba celebrada en Breña Alta.

Kevin Martín y su Peugeot 106 son terceros en la provisional con 145,5 puntos, un punto más que Mónica Brito tras esta cita de máximo coeficiente. Sin duda, la pelea por el podio va a ser emocionante de aquí a final de año. Por detrás, Rubén Hernández (Honda Civic), Adrián Pérez (Ford Fiesta XR2i) e Iván Galván (Renault Clio), también sumaron unos buenos puntos, en algunos casos, para seguir soñando con acercarse al podio en las cuatro pruebas que restan.

Entre los copilotos, a la espalda de Cristina Sánchez se sitúa David Hernáñez (Citroën Saxo), aunque ahora a 22 puntos. Fátima Toledo (Ford Fiesta) es tercera con 97,5 puntos, superando en 7 a Enrique Bautista (Citroën C2), su rival más próximo en la actual configuración del podio.

El Trofeo Júnior, ¡en medio punto!

Donde también quedan las cosas más que apretadas tras la celebración del 50 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR es en el Trofeo Júnior 'Deportes Cabildo de La Palma.

Aquí, Kevin Martín ha dado un pequeño bocado a la diferencia que tenía con Mónica Brito y ahora andan separados ¡por apenas medio punto! La piloto del Citroën C2 acumula 182 puntos, por los 181,5 del piloto del Peugeot 106. Adrián Pérez y su Ford Fiesta también han recortado puntos respecto a los dos primeros y se quedan con 157,5 puntos.

Mención especial para Iván Galván, que tras su abandono en el 'Cielo de La Palma' ha resultado vencedor en el 'Senderos' y, en su caso, acumula 84 puntos.

La próxima parada de ambos certámenes llegará pronto. Será el sábado 3 de agosto cuando eche a andar una nueva edición de la histórica Subida a Barlovento.